

„Erbarme – die Hesse komme!“



### 3. Rhein-/Main-Treffen

des W126-Forum.de

am 08. November 2020, ab 14:00 Uhr

Die Hessen machen gerne Ausflüge rund um Frankfurt herum und suchen sich dafür immer wieder neue Ziele.

Auch Badenser, Pfälzer, Franken, Bayern, Schwaben und alle anderen sind bei diesen Treffen gerne gesehene Gäste: Hauptsache, W126!

Nach „Bauder in Diezenbach“ und „Klassikstadt Frankfurt“ ist jetzt das „Franziskanerkloster Engelberg“ im Visier.

In der Klosterschänke ist reserviert.

**Anfahrt:** Kloster Engelberg 1, 63920 Großheubach

**Orga:** der vogt

**Mehr Info:** im Terminkalender des Forums

